
Den Ausschussmitgliedern wurde eine Übersicht zur Grünflächenpflege stadtrepräsentativer 
Flächen als Tischvorlage zur Verfügung gestellt (Anlage 8). 
 
Herr Stadtbaurat Kubiak erläutert die Übersicht und den damit einhergehenden Wunsch nach 
Rückmeldungen u. a. zu ergänzend aufzunehmenden / zu streichenden Flächen oder zu Än-
derungen der angegebenen Pflegeklassen. 
 
Herr Feldmann-Jäger regt daraufhin an, den Vorplatz der Holstenhallen (August-Christian-
Horn-Platz) als stadtrepräsentative Fläche aufzunehmen. 
 
 


